

■ Gratificaciones injustificadas: nuevo alcalde Perredistas se llevaron \$6 millones de Tultitlán

■ **SILVIA CHÁVEZ Y JAVIER SALINAS**
Corresponsales

El 17 de agosto, último día del gobierno que encabezó el Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Tultitlán, la alcaldesa Elena García autorizó el uso de seis millones de pesos en bonos y gratificaciones "sin justificación alguna". La hoy ex funcionaria se llevó 260 mil pesos, y el ex secretario del ayuntamiento, Maurilio Hernández, 375 mil, denunció ayer el nuevo alcalde, el priista Marco Antonio Calzada.

Con los recibos de cobro y otros comprobantes que mostró a la prensa, el funcionario anunció que interpondrá ante la Contraloría del gobierno del estado un juicio de resarcimiento de recursos públicos, y presentará una denuncia ante la Procuraduría de Justicia estatal.

Dijo que directores y subdirectores de área cobraron gratificaciones que oscilaron entre 50 mil y 120 mil pesos. El ex síndico procurador Juan Barrientos cobró 260 mil pesos; Rosalfo García, director de agua potable, alcantarillado y saneamiento, se llevó más de 100 mil pesos, y a uno de sus hijos, que trabajaba con él, le dio un bono por 120 mil.

El presidente municipal informó que la situación financiera del ayuntamiento es "lamentable", pues sólo el organismo de agua potable tiene un pasivo de

7 mil 500 millones de pesos.

El cabildo de Ecatepec, por su parte, aprobó solicitar un préstamo por 103 millones de pesos para pagar 20 millones de pesos a la Comisión Nacional del Agua y 15 millones para la renovación de seguros de vida—que vencieron el 17 de agosto—de los mil 624 policías de seguridad pública y 303 de tránsito, además de 120 bomberos y personal de protección civil, y para actualizar las pólizas de las patrullas y vehículos de emergencia.

Asimismo, se cubrirán 28 millones de pesos a Banobras, correspondientes a dos pagos de un crédito a 15 años, y 39 millones de pesos al banco Banorte, de una deuda que dejó la administración perredista.

Delfino Reyes Paredes, tesorero municipal, informó que el financiamiento se cubrirá este año con partidas del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios.

La presidenta municipal de Toluca, la priista María Elena Barrera Tapia, informó que el ayuntamiento tendrá que renegociar su deuda con la banca.

Reveló que la pasada administración panista no pagó 40 millones de pesos de un crédito que vencía el 4 de agosto con el banco Interacciones, por lo que ahora deberá cubrir intereses moratorios.

